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marija.radic 
@imw.fraunhofer.de
+49 341 231039-124

Preis- und Dienstleistungsmanagement
Price and Service Management

Durch bewährte und innovative Ansätze aus der angewandten Forschung verfügen 
wir über das Wissen und die Werkzeuge, um Potenziale von Unternehmen in den 
Themenfeldern Erlös- und Preismodellierung und Servitization – dem Wandel vom 
Produzenten zum Lösungsanbieter – zu heben.

Through proven and innovative approaches from applied research, we have the 
knowledge and the tools needed to raise the potential of companies in the topic 
areas of revenue and price modelling and servitization – in the transformation 
from producer to solution provider.

Abteilung Unternehmensentwicklung 
im internationalen Wettbewerb
Corporate Development in 
International Competition Division

Digitale Projekteinheit Data Mining und Wertschöpfung
Digital Project Group “Data Mining and Value Creation“

Wir erforschen die Potenziale für datenbasierte Wertschöpfungsmodelle in Sachsen. 
Dazu gehört es, den Stand der Digitalisierung in kleinen und mittelständischen 
Unternehmen zu erfassen. Außerdem entwickeln wir in unserem abteilungsüber-
greifenden Team und gemeinsam mit den Projektpartnern an der Universität Leipzig 
Tools, um diese Daten gewinnbringend zu nutzen.

We research the potential for data-based value creation models in Saxony. This 
includes understanding the state of digitization in small and medium-sized enter-
prises. Additionally, we develop tools in our interdepartmental team, together with 
project partners at Leipzig University, in order to make profitable use of this data.
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Weitere Informationen www.data-mining-und-wertschoepfung.de

Weitere Informationen http://s.fhg.de/preis-und-dienstleistungsmanagement
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